



Schützenverein Dedinghausen e.V.

✉ Schützenverein Dedinghausen ✧ Haslei 28a ✧ 59558 Lippstadt ✧ Tel.: LP / 282998

Frühjahrsversammlung der Schützen am 30.03.2019



Am Samstag, den 30.03.2019, fand die Frühjahrsversammlung des Schützenvereins Dedinghausen im Vereinslokal Kehl statt. Zu Beginn begrüßte Oberst Grothe alle Anwesenden. Sein besonderer Gruß galt dem amtierenden König Christian Sellmann, dem Jubelkönig Egbert Vossebürger, den Ehrenoffizieren, den Musikfreunden „Spontan und Ungezwungen“ und der Knobelaufsicht des KCD.

Danach berichtete er über die in 2019 schon wahrgenommenen Termine. Darunter auch der Winterball des Schützenvereins Bökenförde. König Jürgen Lange, den meisten besser bekannt als „Fernseh Jürgen“, hatte hierzu eingeladen. Besondere Erwähnung fand auch die Versammlung des Stadtschützenrings Lippstadt, da Dedinghausen turnusgemäß für ein Jahr den Vorsitz übernommen hat. Zufrieden zeigte sich Oberst Grothe mit dem eigenen Winterfest. Sein Dank galt hier dem Königspaar für die gelungene Dekoration des Bürgertreffs.



Recht gut besuchte Frühjahrsversammlung

Bevor Oberst Grothe über die Vorbereitungen zum Ende Juli stattfindenden Schützenfest 2019 berichtete, ging er auf das eine Woche früher terminierte Jungschützenvogelschießen ein. Nach dem großen Erfolg 2018 gibt es keinen Anlass, größere Veränderungen vorzunehmen. Geplant ist lediglich, die einfache Theke durch einen Bierwagen zu ersetzen und die Musikfreunde Dedinghausen miteinzubinden. Die Organisation übernehmen die Jungschützen wieder weitgehend selbst.



Zwischendurch spielten die Musikfreunde auf.

Im Ablauf des Schützenfestes sind keine wesentlichen Neuerungen zu erwarten. Man wird sich allerdings im Mai mit den Musikkapellen zusammensetzen und die Musikshow überdenken. Wie der Programmpunkt des Sonntagnachmittags dann gestaltet wird, bleibt abzuwarten. Mit von der Partie ist natürlich die Tanzband „Ambiente“ und auch in der Sektkabine werden wieder „CDs“ aufgelegt.

Ihr 25-jähriges Thronjubiläum feiern 2019 Egbert



Oberst Martin Grothe ehrt Alois („Tommy“) Stratmann (l) und Geschäftsführer Siegfried Müller treibt Mitgliedsbeiträge ein (r)

nete Oberst Grothe den Schützenbruder Alois Stratmann („Tommy“) für 40 Jahre Vereinstreue mit einem Orden aus. Das obligatorische „Horridoh“ fehlte selbstverständlich auch nicht.

Wie gewohnt gab der stellvertretende Oberst Markus Schulte unter dem

und Mechthild Vossebürger. Für Marietheres Sprenger liegt das Königsjahr schon 40 Jahre zurück. 80 Jahre, übrigens bisher einmalig in der Vereinsgeschichte, sind es bei Bernhardine Bals.

Geschäftsführer Siegfried Müller stellte dann das Ergebnis der „Schänkevergabe“ vor. Nachdem die Zusammenarbeit mit der Fa. Strohbücker mit dem Fest 2018 wegen Terminüberschneidungen auslief, ist es dem Vorstand erfreulich schnell gelungen, einen neuen Vertragspartner zu finden. Die Wahl fiel letztlich auf das Unternehmen Lütke-meier & Jöring aus Paderborn. Dem einen oder anderen dürfte der Name ein Begriff vom Kreisschützenfest in Overhagen sein. Würstchen und Pommes kommen aber weiterhin von „Krumkühler“. Die Getränkepreise bleiben stabil. Das Glas Bier oder ein vergleichbares alkoholfreies Getränk kosten 1,40 €.

Bevor sich die Versammlung dafür aussprach, den nächsten Winterball am 11.01.2020 zu feiern, zeich-

Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ die in den nächsten Monaten anstehenden Termine bekannt. Darunter die Jubiläen von Störmede (350 Jahre) und Bad Westernkotten (325 Jahre). Im September werden wir unseren Bundesjungschützenkönig Sören Sauerteig nach Medebach zum Bundesfest ins Sauerland begleiten. Auch steht 2019 wieder der Kreiswinterball in Brilon auf dem Programm. Diverse Arbeitseinsätze sind ebenfalls geplant. Am Ehrenmal wird die Rasenfläche erneuert und eine Maulwurfsperre eingebaut. Parallel dazu wird der Thron instandgesetzt und modernisiert.

Als es gegen 21.10 Uhr keine Wortmeldungen mehr gab, wünschte Oberst Grothe allen Anwesenden ein schönes Wochenende, viel Spaß beim Knobeln und schloss die Versammlung.

Achim Stratmann

Termine im Mai / Juni 2019

04.05.2019 Bundesversammlung des Sauerländer Schützenbundes in Sundern

12.05.2019 Kinderschützenfest im Rahmen des Fukuhlenfestes

19.05.2019 Schützenfest in Rixbeck

Besuch des Nachbarvereins mit Königspaar, Hofstaat, Offizieren und allen interessierten Schützenbrüdern.

Die Teilnehmer treffen sich um 19.45 Uhr am Schützenplatz in Rixbeck.

- Anzugsordnung grüne Jacke, schwarze Hose

07.06.2019 Seniorennachmittag

Die Einzelheiten sind den schriftlichen Einladungen zu entnehmen.

Achim Stratmann

Bericht zur 2. Jungschützenversammlung

Am 15.03.2019 trafen sich die Jungschützen im Vereinslokal Kehls zur zweiten Jungschützenversammlung. Anwesend waren 17 Jungschützen; unter ihnen natürlich auch unser amtierender Jungschützenkönig Frederik Stratmann samt Adjutanten.



Zu Beginn der Versammlung wurden die kommenden Termine thematisiert, wie z.B. der Kreisjungschützentag in Ehringhausen 13. April oder das Fukuhlenfest vom 11.-12. Mai.

Ein weiterer Punkt auf der Tagesordnung waren die „Aktivitäten der Jungschützen“.

Es wurde zunächst besprochen, wie die Jungschützen sich noch aktiver ins Vereinsgeschehen einbringen können. Ideen, wie den Offizieren bei Arbeitseinsätzen unter die Arme zu greifen, oder sich bei Dorffesten wie z.B. dem Fukuhlenfest zu engagieren,



Versammlungsleiter Marvin Begere (l) hatte alles gut im Griff.

wurden positiv aufgenommen.

Weiterhin wurde besprochen, welche Aktivitäten, die Gruppe in der Freizeit durchführen könnte, um die Gemeinschaft zu stärken.

Abschließend wurde nochmal das Jungschützenvogelschießen angesprochen. So wurden weitere Verbesserungen und Änderungen diskutiert und aufgenommen, welche vom Orga-Team in Kürze mit dem Vorstand besprochen werden.

Die Versammlung wurde im Anschluss beendet und es folgten noch einige schöne gemeinsame Stunden mit guten Gesprächen und leckeren Getränken.

Marvin Begere



D.a.-Redaktionstermine

- Di., 07.05.19, 20 Uhr:** Redaktionssitzung in der Gastwirtschaft ‚Kehl‘.
Kommen Sie mal vorbei und sagen Sie uns Ihre Meinung oder arbeiten Sie mit an Deutschlands ältester Dorfzeitung!
- Fr., 31.05.19, 20 Uhr:** Redaktionsschluss für die Juni-Ausgabe (**D.a.** 519)
- Fr., 07.06.19, 17 Uhr:** Zusammenlegen der Juni-Ausgabe in der Gastwirtschaft ‚Kehl‘.
- Sa., 08.06.2019:** **D.a.** 519 erscheint
-
- Fr., 28.06.19, 20 Uhr:** Redaktionsschluss für die Juli/August-Ausgabe – unsere Ferien-/Sommer- und Schützenfest-Ausgabe (**D.a.** 520)